

De : lycees <lycees@paysdelaloire.fr>

Envoyé : vendredi 16 mai 2025 13:31

Objet : A l'attention du chef d'établissement - Valorisation des équipements professionnels

Madame, Monsieur le Chef d'établissement,

La Région des Pays de la Loire attribue chaque année à l'ensemble des établissements scolaires une subvention destinée à l'acquisition des équipements professionnels nécessaires aux élèves entrant en section professionnelle.

Cette aide, essentielle pour soutenir la réussite des jeunes ligériens, représente un effort financier conséquent, à hauteur de **2,7 millions d'euros** par an.

Afin de valoriser cet engagement fort de la collectivité, je souhaite que cette action bénéficie d'une visibilité accrue.

Aussi, je vous demande de veiller à inscrire le logo de la Région sur les équipements financés par la subvention qui vous est allouée (contenants de type caisses à outils rigides et mallettes souples, équipements volumineux, tenues professionnelles, ...).

Afin de vous aider à mettre en place cette valorisation dès septembre 2025, des autocollants avec le logo de la Région peuvent vous être fournis. Pour ce faire, je vous invite à exprimer vos besoins dans le lien ci-après, **avant le 30 mai 2025**.

 <https://forms.office.com/e/xmqYMcVZCV>

En ce qui concerne les équipements pour lesquels les autocollants ne sont pas adaptés (vêtements, mallettes souples...), je compte sur votre coopération pour prévoir d'autres solutions (flocage, étiquettes, etc.).

Pour vous y aider, vous trouverez en pièce jointe de ce courriel les déclinaisons du logo de la Région et sur ce lien des informations techniques complémentaires :

<https://www.paysdelaloire.fr/mon-conseil-regional/identite-visuelle/logo>.

Dans tous les cas, mes services seront attentifs au marquage des équipements remis.

De plus, je vous remercie de bien vouloir inviter les élus régionaux titulaires au sein de votre CA à la remise du matériel aux élèves, afin de valoriser le parcours des jeunes et de renforcer le lien entre la collectivité régionale et la jeunesse ligérienne.

Enfin, je souhaite qu'un flyer soit remis à chaque élève lors de la distribution afin de leur expliquer que la Région les soutient dans leur parcours scolaire. Ces flyers vous seront adressés, avec les stickers à apposer sur les équipements.

Je vous remercie sincèrement pour votre collaboration et votre engagement aux côtés de la Région en faveur de la réussite des jeunes.

Christelle MORANÇAIS

Présidente de la Région des Pays de la Loire